

*Erinnerungen sind kleine Sterne,  
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.*

# Hermann Bleuler-Kern

## HERZLICHEN DANK

sagen wir allen, die sich in Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise bekundeten und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Ein besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin B. Badenhorst für die einfühlsame Trauerbegleitung und dem Jodelclub Eglisau für die so passend ausgewählten Lieder.

Danke auch für die Spenden an die Ländliche Familienhilfe der Zürcher Landfrauenvereinigung.

Stadel, im Dezember 2022

Die Trauerfamilie

